

Lyon, le 28 février 2023

Communiqué de presse

L'académie de Lyon s'associe au Réseau Canopé pour renforcer la formation des enseignants !

Une convention de partenariat entre l'académie de Lyon et le réseau Canopé pour la mise en place de la nouvelle Ecole académique de la formation continue (EAFC) a été signée ce lundi 27 février, en présence d'Olivier Dugrip, recteur de l'académie de Lyon et de Marie-Caroline Missir, directrice générale de Réseau Canopé.

S'inscrivant pleinement dans la dynamique nationale engagée entre le ministère de l'Education nationale de la jeunesse et des sports et l'opérateur en charge de la formation continue des enseignants en environnement numérique, ce partenariat permettra d'accompagner la formation des enseignants en proximité et en tenant compte des spécificités du territoire.

« Les équipes de la direction territoriale Auvergne-Rhône-Alpes de Réseau Canopé sont heureuses de mobiliser leur expertise en matière de production d'actions de formation (ingénierie, modules, granules, parcours complets... exemple : premiers pas dans le métier d'enseignant 1er et 2d degré) ainsi que des ressources transmédias au service des actions de formation sur le territoire avec l'ensemble des acteurs concernés par la formation (EAFC ; Inspé ; Ifé...) » explique François Morel, directeur territorial Auvergne-Rhône-Alpes de Réseau Canopé.

« Les collaborateurs de l'EAFC se réjouissent de la complémentarité apportée par le Réseau Canopé, qui offrira des perspectives de formation encore plus larges aux enseignants dans l'académie de Lyon » complète Olivier Dugrip.

Contacts presse :

Amandine Mollier,
Direction de la Communication, Académie de Lyon
Tél. 06 22 32 78 05 - amandine.mollier@ac-lyon.fr

Aurélié Sobocinski
Responsable communication, Direction territoriale Auvergne-Rhône-Alpes, Réseau Canopé
Tél. 06 99 32 17 93 - aurelie.sobocinski@reseau-canope.fr